

Conteneur 14 / 5 janvier 2013

Ce samedi 5 janvier 2013, un 14e conteneur de 76 m³ a été chargé pour le Bénin.

Une belle équipe de près de 40 personnes a travaillé avec beaucoup de conviction. une fois de plus, elle remercie les généreux donateurs qui ont permis cette nouvelle performance.

Mieux qu'un texte, voici les photos.



9h, le staff AHI est en effervescence. Ici Nadine et Marie.



Un des trois espaces de stockage qui se vide...



Les bancs scolaires sont démontés pour gagner de l'espace dans le conteneur.



Et envoyés au nettoyage.



Le tri continue !



**Malgré le ciel bleu, le froid persiste.
Normal pour ce 5 janvier !**





Démonté ce matin par Bruno,

Le moteur de rechange pour le fourgon de l'orphelinat St Dominique va être nettoyé !



Serveurs informatiques



Les 76m3 seront bientôt remplis !



Notre journaliste reporter du jour Marie-Laure et son amie venue nous aider.



Difficile d'en mettre plus sans risquer de voir le chargement tomber à l'ouverture des portes !



On ferme donc après avoir casé deux vélos de plus...



Mise en place du plomb !



La belle équipe du jour !

**Traditionnels, mais ô combien
sincères remerciements de Christian
à toute l'équipe !**



Une excellente daube nous attend...



**Marie-Do et notre jeune
ami du 4L Trophy qui va amener en
février du matériel scolaire au Maroc.**

